

Associations : Les maires à vélo ont fait une halte à Palavas

Le 27 septembre, les "Maires à vélo" se sont arrêtés dans notre commune pour un petit encas avant de rallier Béziers.

150km de pédalage pour une cause qui leur tient à cœur : soutenir l'association "Le sourire de Laetitia".
Publié le 30/09/2024



Créée en mémoire de la fille de Jean Ortega, maire de Mudaison, cette association vient cette année en aide au service onco-pédiatrique de l'hôpital Arnaud de Villeneuve.

Un grand bravo aux élus à vélo :

Claude Carceller, maire de Montpeyroux,
Jean-Marc Isure, maire de Campagnan,
José Martinez, maire de Bélarga,
Pierre Amalou, maire d'Argelliers,
Thibaut Barral, maire du Pouget,
Stéphane Coste, adjoint au maire de Vendémian,
Ali Benameur, adjoint au maire de Lodève,
Thierry Aillaud, adjoint au maire d'Argelliers,
Jean-Marie Garcia, Emile Albaret

